

Courrier du Loiret, 29 janvier 2015

THIGNONVILLE

Un message de prévention auprès des jeunes

Le maire de Thignonville, Christophe Faure, a prononcé ses vœux à la population et aux forces vives de la commune, samedi 24 janvier. Il a remercié l'assemblée venue nombreuse pour cette 10^e édition des vœux. Ce fut, en revanche, une première pour la nouvelle équipe municipale en place.

La commune doit rapidement frôler les 400 habitants

Christophe Faure a annoncé un accroissement démographique avec une population qui va permettre à Thignonville d'atteindre prochainement 400 habitants. Le maire a ensuite évoqué la question de la jeunesse.

Il a salué le travail des associations locales qui éloignent les jeunes des écrans en rappelant le rôle des parents dans la prévention de la délinquance.

Concernant la question d'une nouvelle salle polyvalente, le maire s'est engagé à étudier la question, en fonction des différentes aides financières possi-

bles. Christophe Faure a ensuite laissé la parole au sénateur Jean-Pierre Sueur. Ce dernier a salué le travail des élus de Thignonville. Il a rappelé aux jeunes l'importance de la vigilance à adopter concernant les dangers d'Internet et notamment

l'apologie du terrorisme qui peut être véhiculée via la toile. Jean-Pierre Sueur est rapporteur d'une commission pour la lutte antiterroriste et a dernièrement participé au rassemblement qui avait lieu à Paris, en mémoire des victimes des attentats

de *Charlie Hebdo*. « Vive Thignonville, vive la République et vive la France », a-t-il conclu.

Après la cérémonie, les convives ont partagé le verre de l'amitié ainsi qu'une part de galette des rois.

A. C.

